

# Die Sache mit den Gummidिंगern

## oder zwei Irre unter sich!!!

Von Malinalda

### Kapitel 1: Baden am Morgen bringt Kummer und Sorgen

Tja, warum man uns beide Verrückte nicht so lange telen lassen sollte....nun, das kommt dann dabei raus XD~

Autoren: Beyblader-Rayw und Malinalda

Kapitel 1: Baden am Morgen bringt Kummer und Sorgen

"Lalala"

Ray sass vergnügt in der Badewanne im Badezimmer ihrer Wohnung. Ab und an schwappte das Wasser über den Rand der Badewanne, doch dem schenkte er keine Beachtung.

Ray liebte es zu baden und er hatte auch immer seine geliebte Rosamunde dabei. Rosamunde, seine Quietschente, seine rosarote Quietschente.

Doch dieses Mal hatte er nicht nur seine Rosamunde zum Baden mitgenommen, sondern hatte auch noch Kais Gummiboot mitgehen lassen.

Dass gelbe Gummiboot bedeutete Kai genau so viel, wie Ray seine Rosamunde. Und das Kai über den ‚Diebstahl‘ seines ach so geliebten Gummibootes sauer, sogar ziemlich sauer, werden könnte, bedachte Ray gar nicht.

Er hatte es einfach mitgenommen und hatte nun seinen Spass mit den beiden Gummi-Spielzeugen.

Erneut schwappte eine beachtliche Menge über den Wannenrand.

"Mist, Rosamunde pass doch auf!" meckerte der Schwarzhaarige, "das muss nämlich wieder ich putzen!"

Er besah sich kurz die Sauerei, welche sich schon auf dem Boden ausgebreitet hat... Und plötzlich ging die Badtür auf, //Mist, ich hab vergessen abzusperrren!!!// und herein trat niemand anderer als Kai.

Doch Kai war tief in seine Gedanken versunken, sodass er erst gar nicht wahrnahm, was Ray da bei sich hatte...

"Sag mal Ray, weißt du, wo ich mein Gummiboot hingetan-" mitten im Satz brach er ab, was er da sah, verschlug ihm gerade die Sprache. Doch das war nicht von langer Dauer, als er realisierte, was Ray da in der Hand hatte, packte ihn die Wut. "RAY!"

Erschrocken über diesen plötzlichen Gemütsumschwung des Graublauhaarigen zuckte Ray zusammen, woraufhin wieder etwas Wasser auf den Badezimmerboden platschte.

"Na warte! Du kannst was erleben!!"

"Waaaaahhhhhh!!!!" panisch sprang der Schwarzhaarige aus der Wanne, das Gummiboot immer noch in der einen Hand, die Gummiente in der anderen Hand haltend.

Ohne weiter nachzudenken rannte er aus dem Bad, einen wütenden Kai hinter sich.

"RAY! BLEIB SOFORT STEHEN!!!"

"NEIN!"

"DU BIST SO WAS VON TOT WENN ICH DICH ERWISCHE!!!"

"JA, WENN!!!"

Schreiend rannten die beiden durch die Wohnung. Unterwegs verlor Ray seine Gummiente, doch im Moment war ihm sein Leben wichtiger. Er hatte zwar einen kleinen Vorsprung, wagte es jedoch nicht anzuhalten und nach hinten zu blicken.

Als er die Treppe runter rannte und so im unteren teil des Hauses ankam, fiel im der Schirmständer in die Augen und ihm kam ne Idee...

Schnell verbarrikadierte er sich im Schirmständer, zum glück war der ja gross genug... Zusätzlich nahm er noch den neongelben Schirm und spannte diesen auf, damit Kai ich auch ja nicht entdecken würde...

So sass er da nun, im Schirmständer mit einem aufgespannten Schirm und in der einen hand hielt er immer noch Kais Gummiboot...

Eine Weile später kam auch schon besagter Kai angerannt, rannte jedoch vorbei. Am ende des Flurs erreichte er das Wohnzimmer. "Wo ist Ray?!" schnauzte er auch schon die anderen drei an.

Doch die hatten keine Ahnung, wo sich der Schwarzhaarige aufhielt und zuckten mit den Schultern. Sie hatten nur das Gekreische der beiden mitbekommen...